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X COMISIÓN DE GARANTIA DE CALIDAD DEL CENTRO 

MIEMBROS: 

Presidente: D. Vicente Pérez 
Gutiérrez 
Secretario (debido a la baja por 
maternidad de Da. C. Gutiérrez): 
D. Mm-celo Sánchez-Oro Sánchez 

Vocales asistentes: 

- DI1a. M" Teresa Cabezas 
Hernández (Coordinadora del 
MUI) 
-D. José Manuel Hernández 
Mogollón (Coordinador del 
MUAORT) 
-D. Juan Carlos Jurado Ri vas 
(Coordinador del FICO) 
- Dof1a Alicia Rivero Campa 
(Administradora) 

A las 13 horas del día 5 de noviembre de 2015 se reúne la 

Comisión de Garantía de calidad del Centro, previamente convocada, en 

la Sala de Juntas del Decanato de la Facultad de Estudios Empresariales 

y Turismo para tratar el siguiente: 

ORDEN DEL DÍA 

1. Aprobación, si procede, de las actas 35 y 36 de las 

sesiones anteriores. Es aprobado por unanimidad. 

2. Aprobación , si procede, de los expedientes de 

reconocimiento de créditos no-automáticos. 

Los distintos coordinadores de las titulaciones del centro 
hacen entrega de los expedientes de reconocimiento de créditos no 
automáticos, que las respectivas Comisiones de Calidad del Título 
han estado preparando, en coordinación con los Departamentos y 
con los profesores coordinadores de las materias a reconocer. - D. José Raúl Marif1o Díaz 

(Alumno Delegado de centro) El presidente de la Comisión, D. Vicente Pérez Gutiérrez, 
quiere hacer explícito, que en el caso de ADE, le ha correspondido 
realizar a él este trabajo, ante la reciente renovación del 

coordinador de la Comisión de ADE. Explica que además, los expedientes que ha tenido que resolver, eh 
,.._;..--..;¡;:~os casos, in~luyen materias ~ue debería ser reconocidas de forma automáti?a y que, por consiguiente, a 

;:t;,~~ -\~~::~~tl ~ ~ .~, los serviCIOS administrativos del centro se han retrasado en este trabaJO. Expresando su deseo de 
. 0t~~:::Y\i~~~~~( . . róximas ocasiones esto no se vuelva a repetir. 
(~: ,:;; f'/ "i.~\,1\.;~:;ú (,', "& --~ \ 
~\~b<"~.:~;;¡:}~~<l,WJj ¡~:; embros de. la esta Comisión ~acen entrega a la Administrado~a del Centro,. ~oña Alicia Rivera 
~~~~~i:ci~J.r}Jll;lY.í e los .expedientes ~esueltos, as1 como de los Informes del trabaJo de l~s comisiones . Se ac.uerda 
~J~~~J · er el d1a 25 de noviembre de 2015 como fecha tope para que la totalidad de estos expedientes 
~~debidamente mecanizados en la aplicación informática pertinente. 

Así mismo, deberán "colgarse" en la web del centro las asignaturas reconocidas , expresando para 
cada una de ellas: 

• titulación de procedencia, 
• asignatura que se pretende reconocer, 
• asignatura que se aporta 
• y titulación . 
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Se acuerda también establecer un procedimiento relativo al manejo y custodia de estos expedientes 
para cursos sucesivos. El procedimiento incluye los siguientes: 

a. Los expedientes de reconocimiento de créditos de los estudiantes no deben salir de las 
dependencias de administración del centro. 

b. Se generará un listado general de los mismos que incluya de cada solicitud , al menos: nombre 
y apellidos del solicitante, titulación de procedencia, asignatura que se pretende reconocer, asignatura 
que se aporta y titulación . 

c. Será en la administración del centro, donde los profesores deberán consultar los expedientes 
correspondientes y emitir el informe relativo a la pertenencia o no de reconocer esos créditos. 

Todo ello con vistas a evitar que estos expedientes administrativos personalísimos, estén deambulando 
de despacho en despacho, con riesgo cierto de extravío, e incluso una eventual falta de custodia de los 
mismos puede afectar a los derechos de protección de datos que asisten a los estudiantes. 

Por úl timo Eel sr. Presidente informa de la dimisión de la actual Coordinadora de la Comisión de 
calidad de ADE, y propone un su lugar a Don . Héctor Valentín Jiménez Naranjo, lo cual será llevado a la 
próxima Junta de Centro . 

Sin más asunt que tratar, siendo las 14.30 horas, se levanta la sesión en Cáceres, a 5 de noviembre de 2015 
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